

### 30 Mai 2009

## ■échange

# Les liens universitaires avec le Vietnam se renforcent

La semaine dernière, sous les combrages de l'Auberge provençale à La Garde, Laroussi Oueslati, le président de l'université du Sud Toulon-Var, était particulièrement enthousiaste : « Nous sommes en train de bâtir de nouvelles relations franco-vietnamiennes, fondées sur des notions d'amitié, de solidarité, de générosité et de réciprocité. »

### Confiance réciproque

Et le vice-président, Pierre Sanz de Alba, chargé des relations internationales, de renchérir : « Dans la situation de tensions liées à la loi LRU et à des rumeurs concernant notre université, ce sont des accords et des relations qui nous font chaud au cœur. Elles permettent aussi de faire en sorte que des affirmations développées dans la presse ne se traduisent pas de façon diffamatoire et montrent que de véritables collaborations existent »

Bach Khoa Nguyen, recteur de l'université de commerce de Hanoï, exprime lui aussi une grande satisfaction: « Les promotions diplômées ont été célébrées



Avec ces nouveaux accords, le cadre de la coopération avec l'université de commerce de Hanoï se précise et la relation de confiance mutuelle s'approfondit. C'est ce que souhaitent Bach Khoa Nguyen, recteur de l'université de commerce de Hanoï, et Laroussi Oueslati, président de l'USTV. (Photo M. J.)

avec faste en présence de nombreux représentants d'entreprises vietnamiennes, car ces personnes sont très recherchées sur le marché de l'emploi. Nous adressons nos sincères remerciements aux équipes de l'université avec laquelle nous travaillons depuis envi-

#### **Ouverture internationale**

En l'occurrence, la coopération se renforce en matière de pédagogie (échanges), recherche (production scientifique) et mobilité étudiante. Logiquement, de part et d'autre, les doubles diplômes devraient se multiplier.

D'ores et déjà, un bureau des enseignants et des étudiants vietnamiens doit s'implanter sur le campus gardéen.

Une manière comme une autre pour le président de l'USTV d'affirmer que, même si les circonstances paraissent difficiles, il entend « maintenir le cap de l'ouver ture à l'international. Une spécificité et une force qui s'est construite progressivement et qui ne saurait disparaître du jour au lendemain ». M. J.

 Pour les besoins de l'interview, ses propos ont été traduits par Mahn-Chien Vu, directeur adjoint des relations internationales et, par ailleurs, titulaire d'un doctorat en sciences économiques soutenu à l'USTV.

La délégation vietnamienne conduite par Bach Khoa Nguyen, recteur de l'université de commerce de Hanoï, était également constituée du vice-recteur Xhuan Nhan Bui, du directeur adjoint des relations internationales, Mahn-Chien Vu, du doyen de la faculté de formation internationale, Hoang Nguyen, ainsi que du chef du département de stratégie, Hoang Viet Nguyen.